
Commission école, jeunesse et solidarité du 8 juin 2022

Présents : Pascal, Bertrand, Marie-Nicole, Dominique, Mathilde

Excusés : Peggy, Joël, Christophe

Ordre du jour :

École :  _Tarifs de la cantine
             _ Prix aux élèves de CM2
             _ Effectifs de la rentrée
             _ Garderie
             _ Point sur le projet école
             _ Demande de stage
             _ Point sur la visite de la cantine de Renaison : self participatif

Jeunesse :
            _ retour sur la rencontre avec les jeunes du 7 mai

Solidarité :
             _ retour sur l’après-midi jeux
             _ nouveaux ateliers
             _ critères banque alimentaire
             _ réfugiés Ukrainiens

Questions diverses
                  _ Proposition d’intervention sur la communication non violente

1) la commission propose une légère augmentation de 0,05 par repas devant 
l’augmentation des produits et la mise en place de plus de produits de qualité et bio.
Pour un enfant qui mange tous les jours cela correspond à 144 repas x 0 ,05 = 7,20 
pour l’année.
Les autres tarifs restant inchangés.

2) les élèves de CM2 quittant l’école d’Ambierle se verront attribuer un bon d’achat 
de 40 euros et le livre des mystères de la côte roannaise si le prix de celui-ci ne 
dépasse pas 15 euros au-delà le bon sera de 30 euros plus le livre. 19 élèves sont 
concernés.

3) Effectif prévisionnel pour la rentrée 2022
PS : 16  MS : 21 GS : 12 CP : 13  CE1 : 17 CE2 : 13 CM1 : 12 CM2 : 24
TPS : 6 



Les enseignants demandent si les 2 ATSEM seront maintenues à temps plein dans les 
classes, puisqu’il va avoir encore 2 classes de maternelle.
La commission décide de reconduire les 2 employées qui interviennent sur ces 
classes.

4) Pour l’effectif intervenants sur les garderies on laisse en place le même schéma . 
Après avoir rencontré Mme Achaintre nous serons si nous conservons le même 
nombre d’intervenants de Famille rurale sur la garderie du soir.

5) Sur le « projet école » le groupe a choisi le scénario 2 proposé par l’AMO qui 
travaille actuellement pour faire la programmation.
 
6) Une demande de stage est parvenue à la mairie : cette demande sera proposée au 
conseil d’école aux enseignants.

7) Ce mardi Fabienne et Marie-Nicole se sont rendues à la cantine de Renaison qui 
fonctionne en self participatif. Les enfants prennent leur plateau avec pain, couverts, 
verre et leur dessert, pose cela à table puis prennent une assiette et leur entrée froide, 
la mangent. Ils se relèvent pour aller chercher le plat chaud. Lorsqu’ils ont fini ils 
desservent leur plateau sur la desserte de tri.
Nous avons constaté que le réfectoire était calme, le personnel assurant la 
surveillance du service n’était pas stressé.
Ils servent 150 repas mais n’ont que 40 places assises, les enfants mangent à leur 
rythme  sans être bousculé.
Bon retour sur cette expérience aussi bien pour le personnel que sur les enfants et 
parents.

Divers :
Demande des enseignants pour l’achat d’ordinateurs ou de tablettes. Nous leurs 
demanderons de répondre à un appel à projet de l’éducation nationale.
Nous répondons favorablement à la demande de renouveler l’abonnement à la 
plateforme numérique Beneylu School pour l’année 2022/2023.
Sur une remarque de parents sur une punition effectuée lors de la cantine, elle a été 
donnée pour rétablir le calme avec les CE2/CM1. Depuis celle-ci les enfants sont plus
à l’écoute des consignes des encadrants ;

Jeunesse :

La réunion programmée le 7 mai pour rencontrer les jeunes de la commune n’ a pas 
obtenu de succès seulement   3 jeunes contraintes par leurs parents. Mais il en ressort,
qu’elles aimeraient trouver des petits boulots. Nous réfléchissons si l’on peut faire 
faire des petits travaux, désherbage du cimetière, peinture moyennant une 
compensation.



Solidarité :

L’après-midi jeux intergénérationnel : peu de monde , mais les personnes présentes 
ont passé un bon moment.

Des nouveaux ateliers seront proposés à l’automne à nos aînés
-atelier sur le sommeil  
-atelier sur la prévention des chutes avec des interventions sur l’alimentation.

Des critères pour l’attribution des colis de la banque alimentaire vont être mis en 
place pour permettre d’aider un maximum de foyers.

Logement mis à disposition d’une famille Ukrainienne, Oléna progresse sur 
l’apprentissage du français.
M. Granger offre un chauffe-eau et son fournisseur un autre ce qui nous permet 
d’équiper l’appartement de l’école pour la production d’eau chaude, il nous reste à 
trouver un poseur, nous allons demander si nos employés peuvent le poser.


